

# KURZFILM-PROGRAMM

# 2

## FOKUS SCHLESWIG-HOLSTEIN

Junge Filmschaffende führen uns an überraschende Plätze in Schleswig-Holstein und laden zum Familienweihnachtsfest, das im Kleinkrieg endet. Es gilt, sich freizumachen von Ängsten und Unsicherheiten und manchmal auch von dem kleinen Mann, der plötzlich in der Küchenschublade auftaucht.

## FOCUS ON SCHLESWIG-HOLSTEIN

*Young filmmakers take us to surprising places in Schleswig-Holstein, and a family Christmas that ends in a skirmish. It is up to us to free ourselves from fears and insecurities ... and sometimes also from the little man who suddenly appears in our kitchen drawer.*

## DIE BESTEN PLÄTZE IN SCHLESWIG-HOLSTEIN

**TISCHREBELLEN** / TABLE REBELS

**SPRUNG** / JUMP

**GEWOHNHEITSTIER** / CREATURE OF HABIT

**SELINA**

Do 4.11.

22:15h  
CS7

Sa 6.11.

19:00h  
Koki

KURZFILME



## DIE BESTEN PLÄTZE IN SCHLESWIG-HOLSTEIN

Schleswig-Holstein ist bekannt für seine wunderschöne Natur. Doch unser Lieblingsbundesland hat noch mehr „beste Plätze“ zu bieten. Neben Dünen, Küste und Landschaft finden sich weitere überraschend einladende Orte, die der Entdeckung harren. Ein Ausflugsvergnügen für die ganze Familie.

*Schleswig-Holstein is known for its beautiful nature. But there are also other "best places" to visit in our favourite federal state. Alongside dunes, the coastline, and natural landscapes, surprising and inviting sites are waiting to be discovered. A fun-filled day out for the whole family.*

**Joke Tetens, Tobias Eckert, Louis Kohnert, Hannes Strelow und Alex Schünemann** studieren Medieninformatik mit Schwerpunkt Film an der Hochschule für angewandte Wissenschaften in Flensburg. Ihre Tourismus-Parodie entstand im Rahmen eines Seminars.

*Joke Tetens, Tobias Eckert, Louis Kohnert, Hannes Strelow, and Alex Schünemann are students of media informatics with a focus on film at the Innovative Hochschule Flensburg. Their tourism parody was created in a film seminar.*

**Weltpremiere**

Deutschland 2020, 4 Min., dt. OF

R + K + P: Joke Tetens, Louis Kohnert, Tobias Eckert, Hannes Strelow, Alex Schünemann